

Sr. Jorge Palma

Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Liege.
Queridos compañeros: Con gran emoción recibimos los comunicados en que ustedes se adhieren a la protesta de todos los miembros del Comité pro anulación de la Ley de Amnistía, expresamos nuestra entusiasta adhesión a la conferencia que dará Mark y para complementar dicha conferencia nos permitimos darle algunos datos supplementarios que podrán ayudar a explicar el término de la Ley Aylwin que se produjo de la siguiente manera. Debido a la gran presión ejercida por todas las formas vivas sociales y políticas que se oponían a la promulgación de la ley llamada Aylwin que era en realidad una ley de punto final velada para todas las violaciones de los derechos humanos ocurridas durante la dictadura. Era tan evidente esa resolución de aplicar una fórmula de impunidad frente a tanta brutalidad de la dictadura, que obligó a miembros de la concertación a disentir del mandato de esa coalición de gobierno de apoyar al presidente en esta ley y al no lograrse acuerdo entre ellos se decidió pedir a Aylwin por intermedio de todos los partidos a través de sus presidentes de la concertación que fuera retirada la urgencia en su promulgación lo que la deja en situación de espera. Aylwin ha dejado en claro que no la repondrá nuevamente, con lo cual queda fuera de discusión por tiempo indefinido. Si esta Ley tal como fué mandada por Alywin fué aplaudida por Pinochet y sus partidarios cualquiera puede darse cuenta que era una ley que le otorgaba a los asesinos y torturadores una impunidad increíble a cambio de información que no podría ser conocida y tampoco las identidades de quienes hicieran las declaraciones o de quienes resultaran culpables de los crímenes cometidos. Esto les daba a los autores de estos crímenes de lesa humanidad una doble impunidad, la judicial que está estampada en la Ley de Amnistía con la cual se auto perdonó la dictadura y otra moral en la cual el país terminaba declarando que a cambio de una información que durante 20 años no se ha dado, se podría dar por terminada nuestra búsqueda de verdad y justicia a la que tenemos el más justo derecho. Puede afirmar con toda seguridad Mark en su conferencia que aquí hay una gran parte del país que no aceptará la impunidad, no sólo por las víctimas de la dictadura sino también en resguardo de las futuras generaciones que deben ver en el pasado un ejemplo hacia donde conducen los golpes militares. Los jóvenes han sido un gran fuerza decisiva en esta jornada de lucha contra la impunidad. Esperamos que la conferencia tenga el éxito que se merece tanto por el tema que trata, cuanto por el trabajo del conferencista cuyo empeño en conocer la verdad tuvimos ocasión de conocer en Chile. Con un gran saludo de todas las organizaciones que forman este comité y en especial de nuestra Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos - Línea Fundadora con verdad y justicia nuestra lucha continúa.

p. A. F. D. D. Línea Fundadora

Magdalena Navarrete